

Hallan el cuerpo de menor arrastrada por creciente del río Amaime, en Palmira

Junio 12, 2018 - 11:15 a.m. |

Por:Redacción de El País

Los organismos de socorro lograron encontrar este martes el cuerpo sin vida de la niña Nelly Sábala, de 13 años, y continúan en la búsqueda de Sara Sábala, de 40 años, madre de la menor, quien aún se encuentra desaparecida tras ser arrastradas por una creciente súbita del río Amaime, en el sector de Los Ceibos, en El Cerrito.

El cuerpo de la niña fue hallado hacía las 10:00 a.m. en la frontera entre los municipios de Palmira y El Cerrito, en una zona muy boscosa y donde el río está muy caudaloso por lo que, informó el director de Gestión del Riesgo de El Cerrito, Fermín Alberto Mina, no ha sido posible llegar hasta el sitio.

"Estamos en la tarea de recuperar el cuerpo, es el de la niña, lo estoy viendo, pero ha sido muy complicado porque es una zona muy boscosa y el río está bastante caudaloso", dijo el funcionario.

Entre tanto, la joven hallada sin vida la tarde de este lunes fue identificada como Verónica Sábala, de 24 años, quien sería hija de la señora Sara y hermana de Nelly.

Más de 25 unidades de la Defensa Civil y el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de los municipios de Palmira y El Cerrito, así como el Ejército y la Policía continúan con las labores de búsqueda de la madre de las jóvenes.

Según explicó el director de la Oficina de Gestión del Riesgo de Palmira, ingeniero Guillermo Arango, la situación se presentó hacia las 11:00 de la mañana del lunes cuando un grupo de bañistas se encontraban



La autoridad ambiental negó una licencia para extracción de materiales de construcción del afluente, que atraviesa varias veredas de El Cerrito y Palmira. Archivo de El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Una mujer muerta y dos desaparecidas tras creciente súbita del río Amaime en Palmira

disfrutando del paseo de olla tradicional de los fines de semana en el río.

De repente, [una creciente](#) llegó y arrastró a varias personas que estaban en el sector conocido como La Playita, pero infortunadamente solo las tres mujeres, miembros de una misma familia de Palmira, fueron llevadas por las fuertes aguas del afluente.

Tras las labores de rescate que se iniciaron rápidamente se logró encontrar el cuerpo sin vida de Verónica Sábala, quien presentaba un golpe en la cara. La joven fue hallada un kilómetro aguas abajo de donde se estaba bañando.

Las operaciones, indicó el funcionario, debieron ser suspendidas a las 5:30 de la tarde por razones de seguridad de los miembros de las entidades de socorro.

Esta mañana, muy temprano, se ubicó nuevamente el puesto de mando y se espera que en las próximas horas aparezcan la madre de las jóvenes.

Epsa desmiente rumores sobre compuertas

De otro lado, la Empresa de Energía del Pacífico, Epsa, informó que la Pequeña Central Hidroeléctrica ubicada en esa zona no tiene embalse, ni tiene relación alguna con la creciente del río Amaime.

En ese sentido, explicó que se trata de una planta a filo de agua y que por lo tanto "no es cierto que tenga alguna relación con la creciente registrada este lunes, 11 de junio, del río Amaime".

La compañía dijo también que lamenta lo sucedido y expresó sus condolencias a las personas fallecidas durante la emergencia

0 [VER COMENTARIOS](#) ▼

CONTINÚA LEYENDO